



Coyoacán, a 12 de enero de 2024 Boletín: COY/DCS/238

## ARRANCA EN COYOACÁN PRIMER DISPOSITIVO DE CHATARRIZACIÓN DEL 2024

- Dan banderazo de salida al primer dispositivo de Chatarrización del 2024, suman 2 mil 400 vehículos retirados en lo que va de la presente administración.
- Nuestro gobierno, refrenda el compromiso con las y los vecinos, seguiremos atendiendo puntos de inseguridad y trabajando en conjunto con autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México: Giovani Gutiérrez, alcalde.
- Además, se han realizado 4 mil 689 visitas oculares, se apercibieron a 2 mil 967 vehículos y se sensibilizó a mil 719 vecinos que por voluntad propia accedieron a retirar sus unidades
- Con grúa se retiraron 714 vehículos a depósitos y se atendieron 2 mil 498 folios ingresados por vecinos a través del Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).

"En poco más de dos años, hemos retirado más de 2 mil 400 vehículos que son foco de inseguridad y un riesgo sanitario. Estos dispositivos contribuyen a que la ciudadanía pueda caminar por calles tranquilas, limpias y ordenadas". Así lo aseveró el alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, al dar el banderazo de salida al primer dispositivo de *Chatarrización* 2024, en el Centro de Emergencias Coyoacán (CEC).

Estos operativos de liberación de vialidades buscan mejorar la calidad de vida de las y los coyoacanenses al retirar de las calles vehículos en desuso o abandonados.

Gutiérrez Aguilar, señaló que parte del trabajo 24/7 significa tener coordinación con los distintos órdenes de Gobierno para que las familias puedan vivir mejor. Además, ratificó su compromiso de mantener a la demarcación dentro de las alcaldías más seguras de la Ciudad de México.

"Nuestro gobierno refrenda el compromiso con las y los vecinos, seguiremos atendiendo puntos de inseguridad y trabajando en conjunto con autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México", expresó.

El alcalde, también agradeció a la Subsecretaría de Control de Tránsito y a su titular, Francisco Javier Moreno Montaño, por el apoyo recibido en la realización de los dispositivos de Chatarrización y su respectivo seguimiento, así como por la eficiente coordinación que se ha mantenido con la política de seguridad humana *Escudo Coyoacán*.





En su oportunidad, Roberto Sánchez Lazo, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, indicó que este programa, junto con el de recuperación del espacio público de retiro de bienes mostrencos, ayuda a generar una adecuada movilidad para todos y contribuye a la mejor convivencia de las y los vecinos de Coyoacán.

Por su parte, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, directora general de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional, recalcó que esta acción se ha realizado cada mes, durante estos más de dos años que lleva la actual administración, en coordinación con el Gobierno de la CDMX.

La funcionaria informó que además de los 2 mil 400 vehículos retirados, se han realizado 4 mil 689 visitas oculares, se apercibieron a 2 mil 967 vehículos y se sensibilizó a mil 719 vecinos que por voluntad propia accedieron a retirar sus unidades, con grúa se retiraron 714 vehículos a depósitos y se tendieron 2 mil 498 folios ingresados por vecinos a través del Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).

Estuvieron presentes en el arranque del dispositivo el Inspector en Jefe Luis Alberto Díaz Gutiérrez, director de Control de Estacionamiento en la Vía Pública; el Inspector en Jefe Lugo Eduardo García Pérez, director de Operación Vial 4 Zona Sur; Subinspector Héctor Márquez Rodríguez, Comandante del Destacamento 2 Sector 63 Alce y el director de la Unidad de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Jorge Peña Cruz, así como elementos de *Escudo Coyoacán*.

00000000